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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2788 回例会
12 月 18 日（月）
クリスマス親睦家族例会
会場：シンフォニーディナークルーズ
※ 12 月 25 日（月）は定款適用・休会
	 1 月	 1 日（月）は祝日のため休会
	 1 月	 8 日（月）は 9日（火）に振替休会

第 2789 回例会
1 月 9 日（火）点鐘 18：00
新年夜間例会
会場：木曽路  戸田店

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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11/20 55 41 26 2 10 13 74.51％

12/4 54 39 26 0 11 13 74.00％

12/11 54 39 26 1 11 12 76.00％

飯塚野々花様（出雲中央 RC）本日、シセイカン本社訪問
に伴い、ロータリーのMUに参らせていた
だきました。本日よろしくお願いします。

道下秀世	 G.G. 佐藤様、本日卓話よろしくお願いいた
します。

永井　悟	 G.G.佐藤様本日はよろしくお願いいたします。
名嘉山博喜	 昨日は朝市にてベトナム焼きそばを購入い

ただきました道下会長、磯島さん、西袋さ
ん、星さんありがとうございます。

	 本日シセイカン西日本営業所の所長飯塚が
MUに来ました。

	 G.G. 佐藤様本日よろしくお願いします。
星　宏和	 本日は G.G. 佐藤様卓話楽しみにしていま

す。よろしくお願いいたします。
金子洋太郎	 元プロ野球選手 G.G. 佐藤様卓話楽しみに

しています。
	 先日久しぶりに東京 RC を MUしました。

楽しいひとときでした。
赤塚光朗	 東京 RCの訪問、楽しく有意義でした。
	 飯塚さん戸田 RCへようこそ！
	 G.G. 佐藤様卓話ありがとうございます。
金子篤徳	 本日卓話G.G.佐藤様よろしくお願いします。
金子耕治	 元プロ野球選手 G.G. 佐藤様卓話よろしく

お願いします。
宮川宏昭	 G.G. 佐藤さん卓話楽しみにしています。
渡辺正文	 G.G. 佐藤様ようこそいらっしゃいました。

本日よろしくお願いいたします。
奥墨常治	 本日は元プロ野球選手 G.G. 佐藤様卓話楽

しみにしてます。よろしくお願いいたします。

前回迄累計 ４９９件 ９０６，２５０円

本日の合計 ３２件 ３９，０００円

合　　　計 ５３１件 ９４５，２５０円

お客様ようこそいらっしゃいました。
G.G. 佐藤様卓話よろしくお願いいたします。

飯島　隆	 長谷川春一	 大野末壽	 八木橋賢一	
八木橋　実	 植野正裕	 岡本忠美	 市ヶ谷輝男	
城戸重子	 榎本浩子	 斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	
磯島栄一	 西袋彰一郎	 長島裕之	 德永光昭	
池永和義	 土屋　汎	 長谷川陽子	 内田　茂

かして生きていけ」と言いました。ノムさんはそれ
から10日後に亡くなってしまいましたが、彼からの
最後のメッセージだったのかと思いました。
　そこで、そこから SNS 等の媒体を使って、エラー
を笑いに変えたような自虐ネタをはじめました。最
初炎上するかと思っていましたが、反応は全然違い、
「元気をもらいました」「勇気をもらいました」と言
われ、仕事もたくさん増えました。自分自身もあれ
があって良かったのかと思えるようになりました。
死にたいと思った出来事も、捉え方・向き合い方・
使い方・行動によって過去は変えられるのだと思い
ました。まさにポジティブに生きること、ここに辿り
着いたのです。
　色々とあると思いますが、肯定的か否定的に解釈
するのかで違ってきます。事実は一つです。解釈は
無数なのです。解釈の選択権は常に我々にあります。
エラーをした事実は変えられない。その時の自分
は否定的でした。でも捉え方を変えると、日本中か
ら大バッシングを浴びた私にしか伝えられないメッ
セージがあるんじゃないか、失敗を話すことで勇気
を与えることができるのではないかと捉えられるよ
うになりました。
　どうしたらポジティブに生きられるのか。まさに
ここです。これはもう全てをポジティブに見て自分
自身がどう生きたいか、前向きに生きると決めれば
全てがそうなるのです。ぜひここを持ち帰っていた
だきたいです。「ポジティブなことが起きるから、ポ
ジティブになるのではない。ポジティブに生きてい
るから世の中がポジティブに映る」のです。
　皆さんもこんな生き方をしたいというのがあると
思います。ぜひ自分自身に問いかけてみて欲しいの
です。自分はありがたいことに父が「どうなりたい
んだ、どうしたいんだ」って問いかけ続けてくれた
お陰でプロ野球選手になれました。30本打ちたいと
打つことだけを求めて、どうやったら打てるのか自
分自身に問いかけ続けました。ぜひ自分自身に問い
かけてみてください。一番最初に聞きました。願望
はありますかと。ざっくり思っているだけでは手に
入りません。手に入れたいものが明確になっていれ
ばなっているほど、確率は格段に上がります。
　ぜひ今日みなさんが生き方を見つけるきっかけに
なればと思って来ました。人はいつでもいつどこか
らでも良くなれる、人生のピークは常に未来にある
と思って頑張っています。皆さんの活躍と幸せを願っ
ております。応援しております。本日は貴重なお時
間ありがとうございました。
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第 2787 回例会報告
例 会 日：2023 年 12 月 11 日（月）
会　　場：戸田市文化会館 

開会点鐘 道下秀世会長

ロータリーソング 我等の生業

行　　事 お客様紹介、ご挨拶

 12 月の結婚記念日祝い

会長挨拶 道下秀世会長

幹事報告 松本紘明幹事

委員会報告 各委員会

卓　　話 元プロ野球選手 G.G. 佐藤様

閉会点鐘 道下秀世会長

会長　道下秀世
　先週の例会で花苗を渡しに
緑川委員長と保育園へ伺い園
児から絵をいただいた件をお
話しました。本日絵を持ってき
ましたのでご覧ください。
　昨日は戸田朝市が開催され
ました。毎年12月には戸田 RCより協賛金をお渡し
することになっておりますので、私と磯島委員長と
でお渡ししてご挨拶もして参りました。朝市では天
気もよく非常に盛況でした。当クラブからは名嘉山
さんと星さんが出店されていました。これからもイ
ベントを続けていきたいと思います。
　本日は ChatGPT についてお話したいと思います。
ChatGPT は AI 技術によって人間のような会話が自然
にできるということで、昨年の11月に公開されまし
た。リリース後僅か 2ヶ月で1億ユーザーの登録が
あったということです。ChatGPT は検索エンジンで
はないことが大きな特徴です。ChatGPT は指示文と
人格をもたせることが重要で、そのような会話をし
ながら指示をすると精度が上がっていきます。そこ
で、本日の卓話者のG.G. 佐藤さんについてChatGPT
で話してみました。会話をしながら情報を与えると
精度の高い文章が出てくるようになりました。こち
らは無料でログインできますので、ぜひ皆さんお使
いになっていただければと思います。
　きちんとした自己紹介は卓話にてお願いしたいと
思います。会長挨拶は以上となります。ありがとう
ございました。

幹事　松本紘明
１．	クリスマス家族例会について
	 日程：12月18日（月）
	 会場：日の出桟橋シンフォニー
	 　　		ディナークルーズ
	 ※バスで出発される方…
	 　戸田市役所17：00集合
	 ※直接現地へ行く方…18：30までに集合
２．	新年夜間例会と4クラブ合同例会の出欠表をホ
ワイトボードの方に掲示しております。出欠の
記載をお願いいたします。

──────────────────────
お 客 様
 元プロ野球選手 G.G. 佐藤様
 出雲中央 RC 飯塚野々花様
 2024-25 年度青少年交換留学派遣候補生 樋口陽万さん

──────────────────────
● 12 月の結婚記念日祝い
 金子篤徳会員
 磯島栄一会員

　早速ですが、皆さん願望はありますか？大人達が
願望をもってワクワクして生きなければダメだと思
います。
　中学時代に野村監督・ノムさんとの出会いがあり
ました。野球チーム卒業時ノムさんより人は念じ続
ければ必ず花が開くんだ、夢が叶うんだよと「念ず
れば花開く」と書かれた直筆の色紙をもらいました。
　子供時代は平凡な野球選手でしたが、絶対プロ野
球選手になると言ってくれた父を嘘付きにはできず、

元プロ野球選手　G.G. 佐藤様

卓　　話

◆ご挨拶　2024-25 年度青少年交換留学派遣候補生 樋口陽万さん
　2024-25 年度派遣候補生となり
ました、立教新座高等学校1年の
樋口陽万です。
　まず青少年交換プログラムにあ
たり、スポンサークラブとして受
け入れてくださった戸田 RC様に感謝を申し上げま
す。ありがとうございます。
　中学の担任の先生が現在第2590地区のロータリー
奨学生として留学をしています。この先生との出会
いが留学をしようとしたきっかけであり、ロータリー
との出会いでした。この先生より英語を習うように
なり、海外に目を向けたいと思うようになりました。
　私の最終目標は「世界の子供が楽しい生活を送れ
るようにしたい」と考えています。

行　　事

　ユニセフが38カ国からデータをとった「子供の幸
福度」ではヨーロッパが上位半分を占めているそう
で、派遣先はヨーロッパを希望しています。
　派遣にあたっての目標は、コミュニケーション能
力が必要なので語学力を上げるだけではなく、それ
以外も必要だと思うので努力したいと思います。固
定概念を捨て、日本とロータリーの代表として派遣
させていただくので日本文化というものについても
伝えていきたいと考えています。
　短い発表でしたがこれで終わらせていただきます。
ありがとうございました。

◆ご挨拶 出雲中央 RC　飯塚野々花様
　出雲中央 RC から参りました、
シセイカン（株）西日本営業所出
雲支社の飯塚と申します。本日は
貴重なお時間をいただきましてあ
りがとうございます。
　私は島根県出雲市で暮らしております。出雲市は
ご縁の国と呼ばれております。私はそのご縁の国出
雲で、4年前に西日本営業所出雲支社を設立いたし
ました。本社は埼玉戸田にありますが、同じ空調換
気設備工事の仕事をさせていただいております。最
初は知り合いもいませんでしたが、その中で色々な
たくさんのご縁を、そして皆さんに協力をいただい
ております。出雲はとても良い所ですので戸田RCの
皆様に来ていただけたら嬉しいです。本日はありが
とうございました。

補欠でも頑張れた理由は「何があっても信じてくれ
る人がいる」という強い地盤でした。
　大学 4年の時、新聞でフィラデルフィアフィリー
ズの入団テスト募集が掲載されている小さな広告を
友人が見つけ、みんなで受けにいきました。300 人
くらいの中でたった1人、自分が受かりました。プ
ロ野球選手になりたいと念じて念じて、アメリカで
ですがプロ野球選手になることができました。
　「願望レベルでは叶わない、穴が開くくらい念ずる
こと」ノムさんが言っている意味が分かります。求
める人のところに求めるものがやってくるのだと。信
じてくれる人、父がいてくれたお陰で自分は念じ続け
ることができました。皆さんの周りにいる社員、仲間、
家族、子供達の可能性を信じてあげて欲しいと思い
ます。それを支えに頑張れる人が必ずいます。その
お陰で何とかここまで辿り着くことができました。
　その後西武に移籍し、友人の結婚式で妻と出会い
ました。一目でこの人と結婚すると決めていました
ので結婚して欲しいと告げると、今年ホームランを
30本打てたら結婚しましょうという約束になりまし
た。その日からどうやって打てるのか必死に考え、
研究し、その年達成することができました。打つと
決めた、できるかできないじゃなく、やるって決めて、
後から考えました。道筋が見えるからやるのではな
く、やるから道筋が見えてくるのだと思います。
　その時は勢いが止まらず、日本代表のメンバー入
りをしました。しかしここが転機でした。北京オリ
ンピックでは自分のエラーで金メダルを逃し、マス
コミから「G.G. 佐藤、A級戦犯」などと書き立てら
れる事態となりました。試合後、妻に死にたいとメー
ルを送ったのも事実です。このエラーを取り返そう
とした時、焦りやケガと何かが狂いはじめ、坂道を
転げ落ちるような野球人生になりました。心も体も
ボロボロになり、西武より戦力外通告を受けました。
　まず父の所に行き報告をしました。父は「本当に
よくやってくれた。たくさん楽しませてもらった。野
球選手になってくれてありがとう」と、ありがとうと
初めて言われ、涙が止まりませんでした。涙と共に
肩の荷が１つ下りたのです。父との約束を果たした、
後は自分の気持ちと向き合おうと思いました。
　エラーと向き合うことができないまま、人生を彷
徨っていた時にノムさんと再会しました。ノムさん
は「お前は確かに北京でエラーをした。だけど、オ
リンピックで記憶に残っている人は誰だ。星野とお
前だけだ。人の記憶に残ることはどれだけ大変で素
晴らしいか分かるか。お前の勝ちだ。その経験を活
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幹事報告会長挨拶


